

琴海の夢・風 最終号

校訓 「自主」「敬愛」「健康」
 教育目標 「自ら気づき、考え、互いを尊重し、
 夢実現に努力する生徒の育成」
 文責 長尾能博

お世話になりありがとうございました…

卒業式が先週木曜日に感動の中に終わり、95名の琴海っ子たちが元気に巣立ちました。

そして、翌日教職の異動内示がありました。すでに新聞等で発表されましたのでご承知とは思いますが、改めてお知らせします。

職名	氏名	異動先等
校長	長尾能博	退職
教諭	西島千賀子	川棚中学校
教諭	水田雅代	山里中学校
教諭	今田栄子	五島市立岐宿中学校
教諭	高原清和	緑が丘中学校
教諭	池田純一	佐世保市立中里中学校
教諭	藤崎三枝子	松浦市立御厨中学校
教諭	陣内健一	御厨中教頭に昇任
教諭	山本直子	淵中学校
講師	勝本 傳	淵中学校
支援員	横尾早苗	西浦上小学
支援員	出口美歌	畝刈小学校

12名の職員が異動となりました。これまで保護者の皆さまに支えられながら、琴海中学校で勤務できたことに感謝いたします。どうもありがとうございました。<m(__)m>

学校評価結果

1月に実施した学校評価へのアンケートに回答いただきありがとうございました。結果をお知らせし、次年度の教育に活かしていきます。

質問内容	児童生徒	保護者	教職員
教育目標を達成している	91%	95%	100%
明るく楽しい雰囲気である	96%	95%	100%
ルールやマナーを身に付けている	93%	90%	82%
挨拶をよくしている	89%	89%	73%
教職員は悩みや相談に親身に対応している	90%	89%	95%
学校はいじめ防止のための対策をとっている	93%	87%	95%
生命や人権を尊重しようとする心が育っている	97%	93%	95%
平和の大切さを感じ、その思いを発信しようとしている	88%	93%	100%
学校は教育的ニーズに応じた教育を行っている	94%	97%	90%

質問内容	児童生徒	保護者	教職員
伝統や校風、地域の実態に即した教育を行っている	92%	94%	60%
わかりやすい授業を行っている	91%	84%	100%
家庭学習の習慣が身に付いている	70%	59%	33%
将来の自立に向けて適切に指導している	90%	86%	90%
衛生管理に努め、健康に関する教育を行っている	93%	90%	71%
早寝・早起き・朝ごはん(基本的生活習慣)が身に付いている	87%	81%	80%
体力向上に努めている	94%	94%	84%
食に関する教育活動を行っている	94%	92%	82%
児童生徒の安全に気を配っている	96%	93%	95%
学校の状況は通信やHP等で知ることができる	88%	92%	65%
学校はPTAや地域との連携がとれている	89%	90%	71%
教育環境が充実し、整備されている	89%	89%	95%

「あいさつ」については3学期の重点取組として子供たちに意識させましたが、今後も継続していく必要があります。また、家庭学習の習慣化については特に低い評価結果となりました。ある保護者のコメントでも【あまり出さないという説明を受けたが、やはり、少々、放任感がある。いかに自ら学びを確立していくかにあるとは承知しているが、最低限、やっておくべき予習、学び方の基礎は提示してもらいたいと思う。我が子には、これまでやってきたことの継続は声をかけているが、授業の展開として、素地となるところの揃えがあって欲しい。そのうえで、一斉授業が成立するのだと思う。生徒全体の士気を上げられたらよいのに…と思う。】という有難い意見をいただきました。研究部会の中でも次年度は「キュービナ」を家庭学習課題として範囲等を決めて実施させ、それぞれに応じて学力の定着を進めていきます。また、昨年度から実施している「琴中タイム」も学力及び主体的に学ぶ態度の育成に効果的であると評価していますので、授業の予習など各自の必要感に応じた学習となるようさらに学年段階的に内容を充実させていきます。

では、始業式4月8日(月)に会いましょう。